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ANFRAGE 

der Abgeordneten Scheibner, Mag. Praxmarer, Mag. Haupt, Dr. Ofner 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Veterinärmedizinische Universität Wien 

An der Veterinärmedizinischen Universität Wien wird unter anderem auch das Fach Pharma

kologie unterrichtet. Dieses Fach umfaßt die Teilbereiche Pharmakologie, Pharmakognosie, 

Toxikologie und Apothekenwesen. Gegenwärtig wird das Fach Pharmakologie allerdings nur 

von einem Professor unterrichtet. Allein in diesem Wintersemester treten mehr als 130 

Studenten in diesem Fach zur Diplomprüfung an. Dieser Zustand ist europaweit einzigartig. 

So unterrichten etwa an der Universität München vier Professoren und ein Dozent, an der 

Universität Hannover und Berlin jeweils zwei Professoren und ein Dozent dieses Fach. Dazu 

kommt, daß an diesen Universitäten die Studentenzahl weit geringer ist als an der Veterinär

medizinischen Universität Wien. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft 

und Forschung nachstehende 

Anfrage: 

1. Wamm unterrichtet an der Veterinärmedizinischen Universität Wien nur ein Profes-

sor das Fach Pharmakologie? 

2. Ist Ihnen die angespannte Personal situation in diesem Fach bekannt? 

3. Welche Gegenmaßnahmen werden Sie zur Sanierung dieser Situation ergreifen? 

4. Bis wann werden Sie diese GegeIlmaßnahmen ergreifen? 
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